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厚木・森の里セントラルピュ…八イツ理事会
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令租 5年 7月 23日 (日 ) 10時 0

0分～ 10時 30分
臨時総会開催

日時

臨時総会開催

場所

森の亜壱フ下ラ万覆ユ:バイツ集会室

議決権数 組合員数出席者
16人16個出席

48人委任状 54イロ
40人議決権行使書 40個
104人合計 110イ極l

113人総議決権数 119個
割合

組合員以外の

出席者

定刻の 10時 00分 (こなり、司会の青木副理事長よ

り、臨時総会開催の宣言があった。次に荻山理事長より、

挨拶と臨時総会概要説明があつた。

司会の青木副理事長から、議決件数の半数以上の出席

(出席+委任状 +議決権行使書)が確認出来た為、本総

会が成立したとの報告があった (議決権合計 110で議

決権総数の約92.4%)
また、本総会議案について、議案第 1号は管理規約改

正議案のため特別議案となり、組合員総数及び議決権総

数の4分の 3以上の賛成で可決すること、それ以外の議

案1ま普通議案で、議決権総数の過半数で可決となること

が伝えられた。

次に司会の青木副理事長から、荻山理事長が総会の議

長を務める者の報告、及び書記・議事録署名人の指名が

あり、承認された。

総 会 議 長 :荻山理事長

書    記 :田川理事

議事録署名人 :議長 (荻山理事長)、 青木副理事長、

平澤理事

【採決の結果】※議決権行使書で、反対 1名

議決権数は、総議決権数 119個に対し、賛成 109
個 (約 91.5%)で 、 4分の 3以上の賛成 に

より可決承認された。組合員数は、総組合員数 113人
に対し、賛成 103人 (約 91.1%)で 、4分の 3以

上の賛成|こ より可決承認された。

コ〕/・サルオ斗算出根1拠、20231年度 。2024～ 20261年度言寸

議項目の説明があつた。その後、質疑応答の時間を設け

た。

【主な質疑応答】

質 問 :提案工事は、補助金が受け取れることを前提と

しての工事ですか。

回 答 :補助金申請1劇予う予定ですが、補助金が受け取

れない場合でも、工事は実施します。

意 見 :補助金は必要だと考える。そのためにも、早め

に申請を行い、補助金を受け取るようにしてい

ただきたい。

回 答 :確かに補助金は魅力である。しかし、補助金申

請の条件が厳しくなっており、支払う補助金の

予算もあるので、確実に補助金が受け取れると

の回答はできない。

本工事は、皆さんの快適な生活環境のためにも

必要な工事と考えるので、補助金がなくても実

施しなければならない工事と考える。

【採決の結果】※議決権行使書で、反対2名

議決権数は、総議決権数 119個 に対し、賛成 108
個 (約 90,7%)で 、過半数の賛成により可決承認さ

れた。

約改定内容の説明があつた。その後、質疑応答の時間を

設けた。

【主な質疑応答】
・質疑応答はなかつた。

事白、修繕穫立金会計収支予算書修正の説明が

あつた。その後、質疑応答の時間を設けた。

【主な質疑応答】

質 問 :支払が、2023年 8月末となっていますが、南

雲建築設計事務所との「絵排水管修繕工事等の

コンサルタント業務」の契約は、いつ締結する

のですか。

の場合に、
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約 92.0%

一般社団法人

かながわ土地建物保全協会 三輪氏



回 答 :8月理事会で、契約締結を予定しています。

質 問 :

回 答 :7

説明を受け、 まヽす。

【採決の結果】※議決権行使書で、反対 2名

議決権数は、総議決権数 119個に対し、賛成 108
個 (約 9o.ア %)で、過半数の賛成により可決承認さ

れた。

議長の荻山理事長が全議案を終了した旨を述べ、開会を

宣言し、解散した。

以上が議事の経過の要領及びその結果である

以上

2

t


